

*Cuba ne se rendra jamais, assure
Ramón Labañino en Argentine*

Image not found or type unknown

Buenos Aires, 1 avril (RHC) Cuba ne se rendra jamais, a assuré aujourd'hui en Argentine le Héros de cette nation Ramón Labañino, dénonçant les agressions et le blocus des États-Unis contre son pays depuis plus de six décennies.

Lors de la présentation de son livre *Hombre del silencio : diario de prisión* (Homme du silence : journal de prison), à la Maison de l'Amitié Argentine-Cuba dans cette capitale, le vice-président de l'Association nationale des économistes de l'île a condamné le renforcement de ce siège pendant la pandémie de Covid-19, lorsque la solidarité était la plus nécessaire.

Ils voulaient que Cuba meure, mais ils ne connaissent pas le peuple. Nous ne nous sommes jamais rendus. Ils doivent nous tuer à la machette et au fusil. Nous continuerons à défendre notre démocratie", a-t-il déclaré.

D'autre part, il a raconté son expérience après avoir été arrêté en 1998 avec Antonio Guerrero, René González, Gerardo Hernández et Fernando González pour avoir surveillé des réseaux criminels opérant depuis les États-Unis, qui avaient l'intention de causer du tort à des centaines de personnes.

Ce livre parle de l'amour de cinq hommes pour leur patrie, pour leurs familles, pour le peuple et pour ce géant qui a dit un jour que nous reviendrions. Il est dédié à notre commandant en chef Fidel Castro (1926-2016), dit-il.

Il nous a sauvé la vie. Il ne nous a jamais abandonnés. Même les contre-révolutionnaires le respectent. Je parle de lui au présent car, pour moi, il est toujours vivant et parmi nous, a-t-il ajouté.

Il a également remercié le Mouvement argentin de solidarité avec Cuba pour son soutien à la campagne internationale en faveur de la libération des Cinq. (Source Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/318475-cuba-ne-se-rendra-jamais-assure-ramon-labanino-en-argentine>



Radio Habana Cuba